



6 Pièces

200 m²

Réf. 1534LM

Prix NC

Vallauris

Maison à louer (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa avec piscine sur les hauteurs de Golfe Juan et pourtant proche des commerces et à seulement 500 mètres de la plage offre une très belle vue mer. Située dans un quartier calme elle est composée d'un très grand séjour ouvert sur une grande terrasse tout comme la cuisine très bien équipée. Au premier étage, une chambre de maître (lit 160) en suite avec salle de bains / toilette et dressing. Une chambre (lit 140), une salle de douche / toilette. Au second, 2 autres chambres (lit 160 / 2 lits simples), chacune avec sa salle de douche / toilette. Maison entièrement climatisé, ...

This superb villa with swimming pool on the heights of Golfe Juan and close to shops and only 500 meters from the beach offers a beautiful sea view. Located in a quiet area, it is composed of a vast living room opening onto a large terrace, and a very well equipped kitchen. On the first floor, a Master bedroom en suite with bathroom / toilet and dressing room, a second bedroom with shower room / toilet. On the second floor, a third bedroom (160 bed) with shower- room/toilet, and a fourth bedroom (2 single beds) with shower room/toilet. Fully air-conditioned house, fiber internet access. A superb ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com



Marly

Marly
PRIVILEGE

Marly
PRIVILEGE